Gráficas de Antaño: Plaza del Vapor



Esta enorme edificación fué construída por el año de 1817 y tomó su nombre de un cuadro que, representando un vapor llamado "Neptuno", colgaba en una pared de la fonda que allí tenía D. Francisco Marty y Torrens. Aunque bautizada con el nombre de Mercado de Tacón y hecho constar en sus torres, sobre amplias arcadas, el nombre oficial, ha continuado llamándose la Plaza del Vapor a través de los años. Actualmente no es una plaza de mercado en el estricto sentido, sino que alberga establecimientos dedicados a venta de ropas, zapatos, sombreros, billetes y una pequeña librería de viejo.

My die 3/12

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR